

[← PREVIOUS](#)

PT RESPALDA EL PLAN PARA CAPITALIZAR Y SANEAR A PEMEX

* El anuncio hecho por el Gobierno Federal constituye un cambio necesario e inapelable para la petrolera, que le permitirá impulsar el desarrollo de proyectos de exploración y producción sin endeudarse.

El Partido del Trabajo reconoce ampliamente el compromiso del Gobierno Federal para capitalizar y rescatar a Petróleos Mexicanos (Pemex) del abandono, respalda con firmeza la intención de posicionar a la empresa como eje estructurador del sector energético.

Las medidas anunciadas por la Secretaría de Hacienda y Pemex con el fin de reducir su carga fiscal y los apoyos económicos que recibirá constituyen un cambio necesario e inapelable para lograr la cuarta transformación de México.

“Consideramos que esta acción es significativa, ya que tiene un impacto positivo en el desarrollo de proyectos de exploración y producción, además, la carga fiscal a la que por años se sometió a Pemex se volvió económicamente irracional y financieramente insostenible, ya que limitaba su capacidad de inversión y crecimiento”, señaló el Coordinador Nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez.

“Durante años, nunca se atendieron debidamente ni la deficiencias ni los rezagos de la petrolera. La corrupción y una menor producción debilitaron su margen de maniobra

para competir con las empresas extranjeras”, sostuvo Anaya Gutiérrez.

“Con la estrategia del nuevo gobierno se reducirán los pasivos en las pensiones y se aligerará la carga tributaria, ello dará autonomía presupuestal con objetivo de evitar el continuo endeudamiento, además, se podrá aprovechar de mejor forma la renta petrolera, ya sea para la exploración y producción, la búsqueda de mejores canales de comercialización, incentivar la investigación, o bien, al mantenimiento, ampliación y modernización”, expresó.

Finalmente, Anaya Gutiérrez reiteró que el Partido del Trabajo acompaña de manera decidida al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en este plan integral por la soberanía energética: capitalizar a Pemex, combatir la corrupción al interior y gobernar con austeridad, el cual el PT también lo asume como propio para el bienestar de todos los mexicanos y el desarrollo de la nación.

Ciudad de México, a 15 de febrero de 2019.

 No tags.

       

Related Post



PT RECONOCE A ANA GABRIELA GUEVARA COMO ÚNICA AUTORIDAD POLÍTICA EN SONORA

*Cuenta con el respaldo de los máximos órganos de dirección de este instituto

político. El Partido del Trabajo reitera que la única persona con autoridad para dirigir y atender las cuestiones del Partido en el

**L E E R
M A S**

< P R E V I O U S

Search



Entradas recientes

PT RESPALDA EL PLAN PARA CAPITALIZAR Y SANEAR A PEMEX

PT RECONOCE A ANA GABRIELA GUEVARA COMO ÚNICA AUTORIDAD POLÍTICA EN SONORA

PT CONDENA ENÉRGICAMENTE ATENTADOS CONTRA FUNCIONARIOS PÚBLICOS

PT APOYA LAS POLÍTICAS MIGRATORIAS DEL GOBIERNO FEDERAL

PT CONDENA INJERENCIA EN VENEZUELA PARA DESCONOCER EL GOBIERNO DE NICOLÁS MADURO

Archivos

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

octubre 2018

septiembre 2018

septiembre 2018

agosto 2018

julio 2018

junio 2018

mayo 2018

abril 2018

marzo 2018

febrero 2018

enero 2018

diciembre 2017

noviembre 2017

octubre 2017

septiembre 2017

agosto 2017

julio 2017

junio 2017

mayo 2017

abril 2017

marzo 2017

febrero 2017

enero 2017

diciembre 2016

noviembre 2016

octubre 2016

septiembre 2016

abril 2015

Categorías

B O L E T I N E S Y C O M
N O T I C I A S N A C I O N

Social Icons



Facebook



CONTACTO

Av. Cuauhtémoc # 47 Col. Roma norte, Del.
Cuauhtémoc, C.P. 06700, CDMX



TELÉFONOS

55 252 727
55 258 419

Email

ptmexicocomsoc@gmail.com

INFORMACIÓN

- [Inicio](#)
- [¿Qué es el PT?](#)
- [Publicaciones](#)
- [Directorio](#)

SÍGUENOS

PT
MÉXICO



Partido del Trabajo © 2016 | Puesto en línea por